



De los C

Sensacionales Declaraciones

Ale

LAS PERDIDAS AUSTRIACAS EN SU ULTIMA OFENSIVA

Acometen los Franceses con éxito en Soissons

Agencia Havas.

Especial para el "Diario Ilustrado."

París, junio 30.—El corresponsal de esta Agencia en el frente, nos comunica que acaban de ganar terreno los franceses al Oeste de Soissons, hacia Santa Margarita, ocupando una extensión de dos kilómetros de profundidad por siete de largo. Nuestras tropas demostraron gran ardor en el ataque, que fué llevado a cabo brillantemente por la infantería, la que sorprendió al enemigo, lanzándose al asalto sin previa preparación de artillería, á las cinco de la mañana, habiendo ya obtenido el fin que se perseguía una hora después.

Por la tarde el enemigo trató de recuperar lo perdido, por ser las alturas tomadas excelentes bases de ataque, pero a pesar de sus violentos esfuerzos, no logró su intento, sufriendo graves pérdidas y abandonando numerosos prisioneros; todas las posiciones conquistadas fueron desesperadamente defendidas por el enemigo, que era mucho más numeroso.

—)o(—

Muerte de un aviador francés

Despacho Havas.

París, junio 30.—Ha causado honda pena en esta capital la noticia de la muerte del capitán Marcel Doumer, Jefe de una escuadrilla aérea. El capitán Doumer fué muerto en combate contra una flotilla aérea alemana, sobre la ciudad de Villers-Cotterets; es el tercer hijo que la guerra le ha quitado al Señor Paul Doumer.

Veintiún aereoplanos teutones destituidos

Especial para el "Diario Ilustrado."

Londres, junio 30.—En la mañana de ayer, nuestros aviadores obligaron a aterrizar a diez aparatos alemanes, habiéndose destruido en los combates habidos en ese día, 18 máquinas aéreas siete de las cuales eran del tipo "Albatros." Al regresar a nuestras líneas faltaron tres aparatos, no sabiéndose aún qué suerte habrán tenido.

Comunican del cuartel general de Pershing tal Departamento de Guerra de esta capital, que en recientes combates aéreos en que tomaron parte aviadores americanos a lo largo de los sectores defendidos por nuestras fuerzas, fueron destruidos tres aeroplanos y un globo cautivo.

—)o(—

Kerensky Regresará a Rusia

Agencia Havas.

Especial para el "Diario Ilustrado."

París, junio 30.—M. Alexander Kerensky, ex-jefe del Gobierno ruso, después de su llegada a esta capital procedente de Londres, tuvo una larga entrevista con M. Maklakov, ex-Embajador de Rusia. Al ser visitado poco después por la prensa, no hizo ninguna declaración política, pues según sus propias palabras, esperaba antes hablar claramente con los representantes de los Gobiernos aliados, para exponerles sus intenciones, que están en todo de acuerdo con sus intereses; su objeto es trabajar para obtener una cooperación entre los aliados y Rusia, para lo cual se relacionará con las autoridades y los jefes de los diversos partidos políticos.

"Le Matin," después de elogiar mucho al ilustre viajero, afirma que en

Servicio exclusivo para el "Diario Ilustrado."

Amsterdam, junio 30.—Al hacer su declaración ante el Parlamento, el Primer Ministro húngaro, Alexander Wekerle, prodújose un movimiento de sorpresa al conocerse el número de tropas perdidas en la última fracasada ofensiva austriaca en el frente del Piave.

Dijo que la retirada había odepedido a que se quería evitar mayor sacrificio de vidas, cosa que hubiera acontecido si se sostienen por más tiempo en sus nuevas posiciones, y que la retirada se efectuó ordenadamente. Doce mil fueron los prisioneros hechos por los italianos, mientras que las pérdidas totales entre éstos, heridos, muertos y enfermos, llegaba a la suma de cien mil hombres.

Estas declaraciones produjeron en el Parlamento profunda sensación y excitación.

—)o(—

Ha muerto el ex-Presidente de la Confederación Helvética

Despacho especial.

París, junio 30.—En las esferas oficiales de esta capital se asegura haber muerto el señor Pachenal, ex-Presidente de la Confederación Helvética. Según parece, murió ayer. Su desaparición ha causado honda pena, pues era muy estimado en las esferas políticas y por haber sido gran simpatizante de nuestra causa.

seguida que terminó su jira por todo el país, Kerensky regresará a Rusia para lanzar al pueblo ruso un llamamiento a las armas en nombre de la paz y del honor.